
 
Abg. Schmitz fasste die in der Diskussion unter TOP 5.3 getroffenen Aussagen noch einmal 
zusammen und betonte, es sei Einigkeit darüber erzielt worden, das Arbeitsmarktprojekt im 
kommenden Jahr auch weiterhin durch den Kreis zu unterstützen. Jedoch baue und vertraue 
man darauf, dass das Jobcenter das Projekt künftig auf eigene Beine stelle und insofern eine 
Verlässlichkeit für die entsprechenden Träger geschaffen werde.  
 
Der Ausschuss fasste sodann folgenden Beschluss: 
 
 


